

Le beurre doux, un beurre pas comme chez nous

Le beurre doux est l'une des trois variétés de beurre les plus consommées, avec le beurre salé et le beurre demi-sel.

Pourquoi dit on beurre doux ?

Le beurre doux est simplement obtenu grâce à de la crème que l'on baratte tandis que pour les autres types de beurre on y ajoute du sel.

Le beurre doux est il le plus acheté ?

Oui, le beurre doux est bien le beurre le plus acheté contrairement à ce que l'on pourrait croire. Le beurre doux est acheté partout en France alors que le beurre demi-sel est majoritairement acheté ici en Bretagne .

Qui a inventé le beurre doux ?

Le beurre doux a été inventé par les Sumériens qui apprennent à baratter le beurre en battant la crème prélevée sur du lait.

Quel est le meilleur beurre pour la santé ?

Et non, ce n'est pas le beurre doux, ni le beurre demi-sel qui sont le meilleur pour la santé, mais bien le beurre cru car il n'a pas été pasteurisé.



Cette vieille baratte en bois sert à faire du beurre.

Est-ce que le beurre doux provoque des maladies ?

Le beurre doux ne provoque pas de problème aux artères contrairement à ce que l'on pourrait penser même en très grande quantité.

Combien rapporte l'industrie du beurre doux ?

L'industrie du beurre doux rapporte plus de 30 millions de chiffre d'affaire chaque année.

Léonard Carré
Niels Debord